

*J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course,
j'ai gardé la foi.
Il Tim. 4 : 7*

C'est avec un immense chagrin que nous faisons part du décès de

Monsieur Pierre Charles BERSIER

qui s'en est allé rejoindre la maison du Père, le 18 juillet 2011,
à l'âge de 84 ans, en paix et entouré d'amour.

Son épouse:

Eliane Bersier-Staehlin;

Ses enfants:

Geneviève et Kurt Künzi-Bersier;

Marie-Jo Barbey-Bersier, ses enfants Deborah et Antony;

Jean-Marc et Monya Bersier-Rosset, leur fils Marc;

Ses frères, sa sœur, ses neveux et nièces, ses cousins et cousines;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Une cérémonie d'adieu aura lieu à l'église St-Amédée Bellevaux,
à Lausanne, le jeudi 21 juillet, à 14 heures, dans l'intimité de sa famille
et de ses proches.

Pierre Charles repose à la Chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19,
1004 Lausanne.

Domicile de la famille: chemin de Bretigny 6, 1054 Morrens.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.